



De Parte del  
Pueblo Japonés

平成 30 年度  
草の根・人間の安全保障無償資金協力

## ニカラグア赤十字社 マサヤ支部強化計画



(左から オスカル・グティエレス・ニカラグア赤十字社代表、中村大使、アンドレア・ペーニャ・マサヤ支部長)

2023 年 2 月 15 日、マサヤ県マサヤ市のニカラグア赤十字社マサヤ支部において、「ニカラグア赤十字社マサヤ支部強化計画」により整備された救急車の供与式が執り行われました。この救急車には、交通事故時に車両に取り残された人や火災時に高層階に取り残された人を救出する救助資機材が搭載されています。

1996 年に初めてニカラグア赤十字社シウダー・ダリオ支部に救急車を 1 台供与して以来、日本は草の根無償資金協力で全国のニカラグア赤十字社 18 支部に 20 台以上の救急車を整備してきました。中村大使は、本件救急車の整備により迅速で効率的な救急対応ができるようになったので、緊急時には人間味のある質の高い対応をしていただきたいと述べました。



新しい救急車のテープカット



大使への伝統手工芸品ハンモックの贈呈



救急救命のデモンストレーション